

Balser D-A-CH Leitsätze der Arbeitsgruppe Hochschuldidaktik

- Thematische Schwerpunkte sind fachbezogene hochschuldidaktische Fragestellungen. Jede Tagung wird an einem inhaltlichen Fokus ausgerichtet, gibt ebenso Raum für Inputs und Austausch zu hochschulischen Entwicklungen im Fachbereich und unterstützt Vernetzungen über die Landesgrenzen hinaus.
- Die D-A-CH-Arbeitsgruppe Hochschuldidaktik Ernährungs- und Verbraucherbildung trifft sich regelmäßig ein Mal im Jahr in Deutschland, Österreich oder der Schweiz. Eine Hochschule des jeweiligen Gastlandes lädt zur jährlichen Arbeitstagung ein.
- Eingeladen sind die jeweils aktiv Lehrenden an Hochschulen/Universitäten des Fachbereichs und verwandter Fächer. Die Verteilung der Einladung obliegt den Vorsitzenden der jeweiligen Landesverbände in D-A-CH. Um einen ergiebigen Austausch zu ermöglichen wird erwartet, dass die teilnehmenden Personen ihre aktuellen Ansätze, Aufgabenstellungen, Fragen, etc. in die Arbeit einbringen.
- Zentrale Ergebnisse werden protokolliert und an die jeweiligen Teilnehmenden und Vorsitzenden der Landesverbände verschickt. Die darüber hinausgehende Verbreitung der Ergebnisse liegt in der Verantwortung der jeweiligen Landesverbände.

Für die Arbeitsgruppe: Regine Bigga, Ursula Bucher, Gabriela Leitner, Ute Bender

Basel, den 09. 09. 2011